



蓮代寺小学校へ行ってきたよ！ 10月16日(月) ひまわり組

蓮代寺小学校へ見学に行ってきました。学校の中に入ると校長先生が出迎えて下さいました。2階に上がると、1年生の教室で国語の授業が行われていました。去年までこども園で一緒に過ごしていたお兄ちゃんお姉ちゃん達が椅子に座って真剣に先生の話の聞いたり、鉛筆を持って漢字を書いたりしている様子をじーと見つめる子ども達でした。他にも図工室、家庭室、音楽室、理科室など、色々な教室を見せてもらい、勉強に使う道具に興味津々で見えていました。いつも元気いっぱい賑やかな子ども達も、初めての小学校ではドキドキしていたようで、「廊下は走らない」「静かに見る」など、しっかりと約束を守って見て回ることができました。校長先生からも「お約束を守って上手に見る事ができていて、みんなが小学校に来るのが楽しみになりました」と褒められ、嬉しそうにしていましたよ。

園に戻ってみんなで振り返ってみると、「小学校行くの楽しみになった！」「(小学生)、真剣にお話聞いとったね」「(声は掛けられなかったけど)お姉ちゃんに会えて嬉しかった！」などとたくさんの感想が聞かれました。また、「図書室って、絵本借りられるんやって！」「ご飯作ったりするところ(家庭室)もあったね！」と、色々な教室にも興味を持ったようです。園生活はあと半年弱。小学生になることに期待を持ちながら、園生活を大切に過ごしていけたら良いなと思います。



一年生は漢字の勉強中
難しそう…！



体育館、広～い！
あ！太鼓がある！



ここは何をする教室かな？



特別に校長室に
入らせてもらったよ



僕のお姉ちゃん
いるかな～…？

